Monumento a Cuauhtemoc

Cultura





MONUMENTO A LOS HOMBRES ILUSTRES

Este monumento, construido en 1889, se encuentra localizado en la ciudad de Toluca, en la avenida Morelos frente a la iglesia de la Merced, justo allí donde estuvo el atrio del Convento de la Merced que a fines del siglo XIX fue transformado en jardín.

Tanto el monumento como el jardín fueron construidos en memoria del gobernador Villada. En su base hay tres medallones con las efigies de Sor Juana Inés de la Cruz, Ángel María Garibay y Adolfo López Mateos. A los costados pueden leerse las inscripciones de los nombres de 24 personajes ilustres del Estado de México. Sin embargo, hay que detallar que hasta la actualidad 30 hombres han sido distinguidos con este título.



Monumento a los Hombres Ilustres

MONUMENTO A CUAUHTEMOC

La antigua Alameda Central de Toluca recibió el nombre de Parque Cuauhtémoc al finalizar la Revolución Mexicana. Para completar la obra que pretende homenajear al último rey azteca, el gobierno de Gustavo Baz Prada mandó a que se colocara en el centro del predio la escultura del reconocido aborigen.

Al igual que otras grandes obras del escultor Tamariz, que incluyen estatuas y bustos, el Monumento a Cuauhtémoc se encuentra ubicado en la ciudad de Toluca.